



赤松学舎 世田谷区立松沢小学校

学校だより

9月号

令和7年9月1日（月）

世田谷区立松沢小学校 校長 寺崎 晶子
URL <http://school.setagaya.ed.jp/mawa/>



「みんなが楽しく」

校長 寺崎 晶子

夏休みを終え、子供たちの明るい声が学校に戻ってきました。2学期は運動会をはじめ、音楽会など、仲間と力を合わせる行事が多い学期です。そんなとき大切にしたいのが、「みんなで楽しく みんなが楽しく」という本校のスローガンです。

「みんなで楽しく」は仲間と協力し合い、力を合わせてやり遂げる楽しさです。運動会で集団だからこそその美しさや迫力を表現できたとき、音楽会で気持ちを一つにして音を合わせることができたとき等、自分一人では味わえない達成感や喜びが生まれます。その中で、子供たちは「仲間っていいな」「みんなでやるって楽しいな」と実感することでしょう。

一方で、「みんなが楽しく」にはもっと深い意味があります。自分が楽しむだけでなく、友達の楽しさや笑顔も大切にすること。そして、一人一人が確実に成長を感じること。これは簡単な事ではありません。悩んでいる友達に「大丈夫？」と声をかける。「こうやってみたらどう？」とアドバイスをする。「頑張って。」と応援する。「すごいね。やったね。」と一緒に喜ぶ。そんな小さな一つ一つが誰かの心を温めます。そして、そんな優しさを見た瞬間、私たち大人も深く心を動かされます。

2学期は、一人一人の頑張りと仲間を思う気持ちがまじりあい、たくさんの感動が生まれる季節です。結果だけでなく、その過程にある努力を、しっかりと見守っていきたいと思います。保護者の皆様も、どうかその瞬間を見逃さずに、子供たちを温かいまなざしで支えてください。私たちも全力で伴走します。

生 活 目 標

すすんであいさつをしよう

- ・元気よくあいさつをしよう。
- ・人より先にあいさつしよう。
- ・目と目をあわせてあいさつしよう。
- ・教室へは静かに移動しよう。



※図工の笠原日菜子教諭は、他校で欠員が出たため8月1日付で八幡山小学校へ異動となりました。